

一般質問

質問 行財政改革を始め、農政の統合、競馬事業への対応等々、新市における課題はあまりにも多い。これらに対応する本庁の体制は十分ではないと思う。機能の充



市政懇談会（胆沢区）

ど無かつたか、また今後の市政にどの様に反映されるのか。

市長 市政懇談会では都市部と農村部の格差が広がらないよう、また新市建設計画に計上されていない事業についても考えてほしい等。三十五回に及ぶ地区要望を聞く会では通学路の安全確保、道路改修、防犯対策など生活にかかる要望が大半だった。後日文書で回答することとしている。これらのことについてはできるだけ総合計画に持ち込み実現していきたい。

市長 合併協における協議を基本としている。しかし、本庁で行うべき仕事を総合支所にお願いしている実態もあり本庁と総合支所が機能的、効率的に処理できるよう見直しが必要と感じている。

○学校整備計画について ○文化会館、図書館運営 の課題と対策について

おのの寺 重しげし
議員

質問 行財政改革は、教育に関しては例外であると思いたいが、少子高齢化、社会構造の大きな変化により、奥州市の将来を託せる子供を育て行く為の学校教育、施設整備が重要課題と考えます。前沢区の小学校統合問題に、相原市長は財政は厳しいが、最重要課題と認識しています。地域協議会の意見を聞きながら検討したいとの事でした。後世に悔のない計画、早期実現を期待いたします。教育委員長の見解を伺います。

教育委員長 学校整備については新市建設計画に盛込まれた事業を基本とすると共に、新たな整備計画を決定する際に、重要なとなる整備基本方針を策定し、要望の中から優先順位を決定し、今年度策定する奥州市総合計画の実施計画



指定管理制度で運営されている江刺体育文化会館(ささらホール)

に位置づけを計った上で、進めていく考えでございます。

質問 文化会館の運営方式は、水沢、江刺が指定管理、前沢、胆沢は直営管理。事業内容、予算、稼働率共に、地域バランスに差異がある。図書館についても、同じような事が見られます。各館と連携を取り、更に利用しやすいシステム化を構築すべきだと思います。教育委員長の見解を伺います。

教育委員長 各館の特色に配慮し、管理や事業規格など、統一的な方針で運営する事が急務です。参加型事業に力を入れ、各施設とも指定管理制度も検討し、充分機能できるよう早急に調整してまいります。

質問 奥州市が年度内に、策定を目指し協議を進めている、市総合計画の進捗状況と、優先事業等についてお伺いいたします。



佐々木國男ささくに議員

質問 大合併により誕生した新

は新市建設計画に盛込まれた事業を基本とすると共に、新たな整備計画を決定する際に、重要なとなる整備基本方針を策定し、要望の中から優先順位を決定し、今年度策定する奥州市総合計画の実施計画

○奥州市総合計画の進捗等について
○奥州市としての新たなまつりについて